EXPTE. D- 4418 /22-23





PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por la presentacion del Cuarto número del Cuadernillo de Mujeres Sindicalistas titulado: "Toda la vida luchando por el tiempo", realizado por las Mujeres Sindicalistas de la Corriente Federal de Trabajadores, el cual será presentado el 2 de noviembre de 2022 en el Congreso de la Nación.

Bloque Frente de Ros. As. H.C. Diputados Pola, de Bs. As.

EXPTE. D- 4418 /22-23





FUNDAMENTOS

El objeto del presente proyecto es declarar el beneplácito por la presentación del Cuarto número del Cuadernillo de Mujeres Sindicalistas titulado: "Toda la vida luchando por el tiempo". Este nuevo cuadernillo abordará un tema que comienza a ser parte de la agenda del mundo del trabajo en varios países del mundo y la región, y será presentado el 2 de noviembre de 2022 en la Sala 2º Piso Anexo C del Congreso de la Nación.

Este valioso instrumento recepta los debates que ya estaban presentes, pero que la pandemia declarada por el coronavirus aceleró su tratamiento y consideración y ha puesto en puso en agenda.

Este cuadernillo fue realizado en conjunto y en colaboración con las distintas mujeres que pertenecen al mundo sindical pertenecientes a la Corriente Federal de Trabajadores, verdaderas referentas de las trabajadoras y conocedoras de los requerimientos que vienen del mundo laboral.

Este material de formación se suma a los tres cuadernillos que ya se han publicado y que ya forman parte del material bibliográfico de consulta, y referencia para todas las mujeres trabajadoras y sindicalistas. Este cuadernillo nace del esfuerzo colectivo y pretende ser un aporte para trabajadores y trabajadoras, estudiantes, y todo aquel que desee utilizarlo como material de formación o consulta.

Los tres cuadernillos previamente publicados son: Primer cuadernillo de formación de Mujeres Sindicalistas: "La Participación de la mujer, mundo laboral, sindicalismo y representación política" (2017); Segundo cuadernillo de formación de Mujeres Sindicalistas: "Las mujeres, el trabajo y la comunidad organizada" (2019) y tercer cuadernillo de formación de Mujeres Sindicalistas, dedicada exclusivamente a los trabajos de cuidados titulado: "Trabajo, cooperación y solidaridad" (2020) que fue presentada con una Gira Federal, con la participación de dirigentas sindicales de diversos puntos del país.

Todos los cuadernillos forman parte de una valiosa compilación de grandes debates que se dieron en búsqueda de una construcción más inclusiva y equitativa para todas las mujeres que se abren paso en el mundo laboral, contribuyendo con su aporte a visibilizar las problemáticas propias que lamentablemente enfrentan las mujeres a diario. Sus conclusiones serán seguramente una importante herramienta para buscar soluciones para la eliminación de los obstáculos sociales y laborales a las que las mujeres nos enfrentamos.

EXPTE. D- 4418 /22-23





En el entendimiento de que las acciones sindicales deben receptar las necesidades de las y los compañeros trabajadores, resulta fundamental abordar este tipo de debates y poner sobre la mesa este requemiento, visibilizando este legítimo reclamo laboral para intentar incluirlo dentro de mesas negociadoras con la parte patronal. Debemos estar abiertos a la recepcion de nuevos paradigmas laborales y ajustarnos a la realidad que se impone, puesto que la legislación debe acompañar estos reclamos que emanan de la vida misma de las necesidades de las trabajadoras.

Necesitamos que las políticas públicas puedan recepcionar este justo reclamo que viene de las letítimas necesidades de las trabajadoras, por ello celebro el lanzamiento de un nuevo cuadernillo realizado por las Mujeres Sindicalistas.

Por todo lo expuesto, solicito a las legisladoras y los legisladores acompañen con su voto este proyecto de declaración.-

Se sugiere la comunicación de la presente a la Corriente Federal de Trabajadores sección Mujeres Sindicalistas.

Bioque Frente de Tous As.

Bioque Frente de Tous As.

H.C. Diputados Poia, de Bs. As.